

Masiva movilización en Argentina: A 49 años del golpe, el pueblo grita “Nunca Más”

Por: Annur TV. 10/04/2025

Cientos de miles de personas colmaron la emblemática Plaza de Mayo en el Día de la Memoria, Verdad y Justicia. Familias, estudiantes, gremios y organizaciones sociales se movilizaron en todo el país. En tanto, el presidente Milei difundió un video donde matiza la responsabilidad de la dictadura ante el accionar de las organizaciones armadas.

En la Plaza de Mayo no cabía un alfiler. Cientos de miles de personas coparon cada rincón disponible para conmemorar el 49.º aniversario del golpe de Estado que inauguró la etapa más oscura de la historia del país austral, dando inicio a la dictadura cívico-militar más sanguinaria de Latinoamérica. Jóvenes de todas las edades, familias enteras, estudiantes, gremios y organizaciones políticas y sociales confluyeron en una de las movilizaciones más multitudinarias en reclamo de Memoria, Verdad y Justicia.

La piel de un millar de personas se erizaron al escuchar a Estela de Carlotto, presidenta de Abuelas de Plaza de Mayo –próxima a cumplir 95 años–, recordar que transcurrido medio siglo desde el inicio del régimen de facto aún quedan más de 300 hijos de desaparecidos que fueron apropiados por los militares al nacer y cuya identidad nunca fue recuperada. “No olvidamos, no perdonamos y no nos reconciamos”, remarcó la referente en materia de Derechos Humanos.

A pesar de que el reclamo por la memoria constituye un común denominador de la historia argentina en democracia, la marcha del 2025 estuvo signada por un tinte opositor al Gobierno de Javier Milei. En horas de la mañana, el presidente había difundido un video publicado por la cuenta oficial de la Casa Rosada –sede del Ejecutivo– en el que busca destacar la “verdad completa”, [equiparando la responsabilidad de la dictadura con la de sus víctimas.](#)

<https://twitter.com/SputnikMundo/status/1904361488694853652>

La pieza audiovisual –en sintonía con la “batalla cultural” librada por el mandatario– cuestiona la cifra de 30.000 desaparecidos por el régimen, una de

las banderas de los organismos de Derechos Humanos.

“Lejos de conocer lo que verdaderamente ocurrió en la década del 70, los alumnos del siglo XXI fuimos adoctrinados en un relato historietístico, maniqueo y reduccionista”, reza.

La respuesta fue tanto discursiva como simbólica: por primera vez en 19 años todos los manifestantes confluyeron en una sola movilización, a diferencia de conmemoraciones previas, en las que los partidos de izquierda se escindieron del acto del peronismo y las organizaciones de Derechos Humanos.

“El Gobierno no nos respeta, nos humilla, nos ofende”, expresó Estela de Carlotto durante su discurso. “Y bueno, pero lo votaron”, agregó. La titular de Abuelas de Plaza de Mayo destacó: “nosotros tenemos que seguir en lo que podamos. Somos respetuosos, pero también esperamos que nos respeten”.

<https://twitter.com/JMilei/status/1904008026056470614>

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Viento sur. asiva movilización en Argentina: A 49 años del golpe, el pueblo grita “Nunca Más”

Fecha de creación

2025/04/10